

Pour vous, 2020 fut une année totalement différente de ce que vous aviez l'habitude.
Pour nous, nous avons également subi ces changements au quotidien.
Cependant, 2020 a été une année très spéciale hormis la pandémie.
Début de celle-ci, nous avons pris la décision de passer à temps plein
au 1^{er} juillet dans le travail de notre société.
Cela fait maintenant 6 mois que nous sommes totalement dévoués
à vos demandes et vos projets.



Nous tenons à vous remercier sincèrement pour toute votre
confiance que vous nous avez apporté durant ces derniers mois.
Bien que certains projets non pas pu aboutir à une collaboration,
2020 aura été pour nous une année de transition avec
la concrétisation de vos demandes ainsi que votre
entière satisfaction et confiance en nous.

Nous vous souhaitons de découvrir 2021 comme un renouveau, une renaissance.

Un cocktail rempli avec des ingrédients de qualités :
une bonne santé, de l'amour, de la joie, du bonheur et de la prospérité.

Excellente et merveilleuse année 2021 tout en prenant soin de vous,

Albert-Pierre HACHE



Happy New Year

2021 sera, nous le croyons, une année remplie d'affaires, toutes les
unes que les autres, aussi intéressantes pour nous et nous
mettrons, comme nous l'avons toujours fait, une implication totale
de notre sérieux et notre de professionnalisme dans l'étude, la mise
en place et le suivi des projets quel que soit leur taille.



MHDC
MyHomeDomoticsConsult
Votre partenaire en solutions domotiques

PARTNER
KNX